
Robert Pattinson dice que “ya no es cool odiar Crepúsculo” pero sí fue una saga muy mediocre
Sábado, 26 de Febrero de 2022 22:18

“No lo odio, simplemente no lo vi. Fui a la primera película porque mi mejor amiga me obligó a
ir”, dijo. Lo más leído de Cine.

Leer más: Google Alert - Cine Puebla
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